

Agradecimientos a la USS

● Agradezco a la Universidad San Sebastián por brindarnos la invaluable oportunidad de formarnos en sus aulas en las Jornadas de Invierno para adultos mayores realizadas entre el 14 y 18 de julio 2025. Se desarrollaron en un ambiente propicio, amigable, con una comunicación afectiva y efectiva total para lograr adquirir conocimientos y aprendizajes altamente significativos, construyendo un potente valor social que es fundamental en nuestro caminar por la vida. Se promovió la interacción social, contribuyendo positivamente a nuestro bienestar personal.

Destaco su compromiso con la excelencia académica y el fomento de valores éticos y ciudadanos que ha sido inspirador. Nos llevamos como personas mayores no sólo una gran acogida y mejor trato, sino también un profundo sentido de gratitud hacia esta institución educativa.

Los conocimientos adquiridos, las experiencias vividas y las amistades forjadas durante estas jornadas educativas, didácticas y técnico pefagógi-

cas quedarán grabadas en nuestra memoria para siempre. Nos hace sentirnos orgullosos de haber sido la materia prima de la USS.

Juan Serón Barrientos
